

info@init7.net www.init7.net +41 44 315 44 00



Medienmitteilung

Datum

Init7 lanciert FTTH Verfügbarkeits-Karte

22. Dezember 2023

«Wann endlich bekomme ich Glasfaser?» Diese Frage hören wir fast täglich. Der Glasfaser-Ausbau geht nach der durch die Ex-Monopolistin Swisscom verschuldeten «Glasfaserstreit»-Blockade endlich wieder voran. Mittlerweile sind mehrere hunderttausend Anschlüsse in der ganzen Schweiz angekündigt. Die neue Website ftth.init7.net visualisiert erstmals tagesaktuell den Fortschritt des Glasfaser-Ausbaus.

FTTH Verfügbarkeits-Karte

Die neue FTTH – Karte von Init7 bildet die ganze Schweiz ab und zeigt nebst den aktuell etwa 402000 vermarktbaren Adressen mit etwa 2,012 Millionen Anschlüssen auch etwa 191000 Adressen (Stand: 20. Dezember 2023), die künftig in die Vermarktung kommen. Des Weiteren werden alle aktiven (Rot) und geplanten (Türkis) Init7-Pops (Point of Presence) angezeigt. Bei etwa ¾ aller FTTH Anschlüsse sind die Fiber7 und Easy7 Services von Init7 verfügbar; die übrigen Anschlüsse können durch Hybrid7 basierend auf dem Vorleistungsservice der Swisscom versorgt werden. Durch den raschen Ausbau der Init7-Pops wird die Fiber7-Abdeckung stetig grösser; ebenso werden illegale P2MP-Anschlüsse durch Umbau auf die P2P-Netztopologie sukzessive legalisiert. *) Mit dieser neuen Karten-Applikation wird transparent, wo künftig Glasfaser verfügbar sein wird: https://ftth.init7.net/

*) Der Unterschied zwischen P2MP (Point to Multipoint) und P2P (Point to Point) ist im Init7 Blog erklärt: https://blog.init7.net/de/p2p-p2mp/



info@init7.net www.init7.net +41 44 315 44 00



Weitere Auskünfte

Vanessa Torresani, Marketing & Kommunikation Init7, marketing at init7 dot net Fredy Künzler, CEO Init7, kuenzler at init7 dot net

Über Init7

Seit über 23 Jahren ist Init7 als unabhängiger Winterthurer Internetprovider im nationalen und internationalen Markt für Privat- und Businesskund*innen tätig. Wir haben den Anspruch, die Infrastruktur so weit wie möglich aus eigener Hand zu betreiben, denn nur so können wir unseren Qualitätsanspruch erfüllen. Unsere Kund*innen schätzen das – zwischen 2018 und 2023 hat Init7 sechs mal in Folge das begehrte Bilanz Telekom Rating in der Kategorie «Bester Internet-Provider Privatkunden» gewonnen. Informieren Sie sich auf unserer Website: www.init7.net